



Una bala perdida y otro suspiro

Solo un triunfo milagroso de las cubanas sobre las canadienses salvaría sus esperanzas de continuar en la porfía por los dos boletos olímpicos

Publicado: Viernes 20 enero 2012 | 11:17:14 pm.

Publicado por: Raiko Martín

Tan improbable como que una bala perdida impacte en el blanco deseado sería hoy un triunfo de la selección femenina cubana de fútbol sobre las anfitrionas canadienses en el torneo que define los dos equipos de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe (CONCACAF) en los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

Solo el triunfo salvaría las esperanzas de las discípulas de José Luis Elejalde, quienes en su estreno cedieron por 0-2 frente a las chicas de Costa Rica, llamadas a acompañar a las locales en el grupo A rumbo a las semifinales del día 27.

Según lo reflejado en el sitio web de CONCACAF, las ticas tomaron ventaja en el minuto 12 del partido por intermedio de Saudy Rosales, y pusieron cifras definitivas al marcador gracias al acierto de Wendy Patricia Salas (minuto 55).

En el segundo turno de la fecha de apertura, las canadienses ratificaron su favoritismo al golear por 6-0 a la representación de Haití. Precisamente, las haitianas chocarán con las cubanas en el último partido de la ronda de clasificación.

Al cierre de esta edición se jugaba la primera jornada de la llave B con los enfrentamientos México-Guatemala y Estados Unidos-República Dominicana. Los dos primeros lugares de cada segmento se enfrentarán en una semifinal cruzada, cuyos ganadores asegurarán los boletos hacia la cita estival londinense.

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde